

Besuch in Weikersburg: Zwei Musiker der Rheinischen Philharmonie kamen in der letzten Schulwoche vor den großen Ferien zu uns in die Grundschule. Mit im Gepäck hatten sie ihre Instrumente Querflöte und Fagott, mit denen sie die Kinder der Klassen 1-4 richtig beeindruckten. Gespickt mit vielen kleinen musikalischen Beiträgen und einem Streifzug durch die "Evergreens" der klassischen Musik griffen die beiden Musiker wortgewandt die einzelnen Instrumentenfamilien auf und erarbeiteten mit den Kindern Merkmale und Charakteristika von Holz- und Blechblas- sowie Zupf- und Streichinstrumenten. Zum Schluss gab es ein Wunschkonzert. Nach "We will rock you", "Der rosarote Panther" und "Harry Potter" waren sich alle einig: Dies war eine richtig gelungene Vorstellung!

